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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 3. November 2021

Bericht AG Umwelt, Klima und Sauberkeit

Protokollnotiz Nr. 0149 

Sitzungsprotokoll AG Umwelt, Klima, Sauberkeit vom 18.10.2021

Anwesende: Claudia Wagner 
Walter Richters
Volker Dietz
Urban Egert

Abwesende:

Protokollführer: Urban Egert Ort: Rathaus Uhrzeit: 19.30 – 20.30 Uhr

Tagesordnung:

1. Neue Bänke Hans-Römer-Platz 
2. Grünschnitt an der Uferböschung HRP und Wilhelm-Loos-Anlage
3. Masterplan „Blühendes Schierstein“
4. Starkregen in Schierstein
5. Verschiedenes

1. Neue Bänke Hans-Römer-Platz
Die Bänke sind montiert, sehen gut aus und werden bereits sehr gut angenommen. Volker 
hat entsprechende Fotos gemacht. Die Kosten werden über die Ortsverwaltung abgerechnet. 
Es ist beabsichtigt, Dieter Dauster ein „Dankeschön“ für das Lagern und Transportieren der 
Bänke in Form einer Flasche Wein zukommen zu lassen. 

2. Grünschnitt an der Uferböschung HRP und Wilhelm-Loos-Anlage
Für den Grünschnitt an den beiden Uferböschungen wurde drei Firmen um einen 
Kostenvoranschlag gebeten. 2 Kostenvoranschläge (mit einer erheblichen Differenz) sind 
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eingegangen. Da die grundsätzliche Zustimmung des OB vorliegt soll die günstigere Fa. Held 
über die Ortsverwaltung möglichst zeitnah beauftragt werden - momentan ist der Pegel sehr 
niedrig

3. Masterplan „Blühendes Schierstein“
Es besteht Konsens, dass nicht alle Vorschläge/Anregungen sofort umgesetzt werden 
können. Walter wird in Absprache mit Frau Schmidt einen Vorschlag machen, wie die 
möglichen Maßnahmen strukturiert und priorisiert werden können, um diese nach und nach 
anzugehen. Für die Pflege der Kübel und Anlagen sollen Paten gefunden werden. Darüber 
hinaus ist ein Bericht im Schiersteiner Leben vorgesehen. Aus redaktionellen Gründen soll 
dieser an den “Bericht des Ortsvorstehers” in der Zeitung angehängt werden.
Urban schlägt vor, öffentliche Vorträge, zum Beispiel zu den Themen Garten-/Hofgestaltung, 
Dachbegrünung…, zu organisieren und entsprechende Referentinnen/Referenten zu 
gewinnen. Walter fragt bei der VHS nach, ob diesbezüglich eine Kooperation möglich ist. Die 
jungen Bäume aus den roten Kübeln (Fußgängerzone) wurden  an geeigneten Stellen 
ausgepflanzt. Urban hat die Verwaltung gebeten, das Auffüllen mit Erde und Bepflanzen mit 
frostharten Pflanzen zu veranlassen.

4. Starkregen in Schierstein
Ausführliche Berichte und Auswertungen (in diesem Zusammenhang) zu den Bachläufen 
sollen Ende 2022 vorliegen. Die AG wird zu ihrer nächsten Sitzung den Wehrführer der 
Schiersteiner Feuerwehr einladen, um Schierstein betreffende Themen und Aspekte zu 
besprechen. Die AG ist auf die Reaktion zum beschlossenen Antrag des OB gespannt.

5. Verschiedenes
Die Lampen an der Hafenpromenade sollten gemäß Tiefbauamt noch im Oktober gereinigt 
werden, bisher ist dies nicht erfolgt.

Der Geschäftsführer der EVIM hat Urban wegen der möglichen Übergabe/Beseitigung des 
(betonieren) Fahnenpodests am Radweg in Höhe des Jan-Niemöller-Hauses angesprochen. 
Die AG wird das Thema in der nächsten OB-Sitzung ansprechen und ein Meinungsbild des 
gesamten OB einholen.

Es soll über den Bürgerreferenten angeregt werden, dass der bereits bestehende “Runder 
Tisch Sauberkeit” mit den städtischen Ämtern, spätestens ab Beginn des neuen Jahres, 
wieder regelmäßig tagt - unter Beteiligung der AG. Bis dahin werden entsprechende Themen 
gesammelt.

Die nächste Arbeitsgruppensitzung findet am 23.11.2021, 19.00h, im Rathaus, statt.

Verteiler:

1007 z.d.A.

Egert
Ortsvorsteher
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